

Para Jenderal Purnawirawan Dukung Prabowo-Sandi

INDOPOS - 30 Jan '19 (3)

JAKARTA-Gerakan Relawan Rakyat Adil Makmur (GERRAM) yang didirikan para jenderal purnawirawan kepolisian menyatakan dukungannya pada pasangan calon Prabowo-Sandi untuk menjadi calon presiden dan wakil presiden periode 2019-2024.

Hal itu ditegaskan Irjen pol (purn) Drs H Dasrul Lamsudin, Ketua GERRAM DKI Jakarta, di posko juang GERRAM jalan Kelapa Dua Kebon Jeruk, Jakbar Minggu (27/1). GERRAM adalah gerakan relawan yang dibentuk ratusan jenderal purn polisi, yang ditujukan untuk mendukung Prabowo-Sandi sebagai presiden 2019-2024.

Menurut Dasrul, alasan para jenderal mendukung paslon nomor 02 ini adalah, mereka menilai harga kebutuhan pokok saat ini relatif tinggi, demikian juga dengan tarif listrik dan lainnya. "Hal ini membuat rakyat semakin susah hidupnya dalam memenuhi kebutuhannya," katanya.

Untuk itulah mereka menilai Prabowo-Sandi adalah pemimpin yang cocok untuk mengubah keadaan perekonomian rakyat yang tengah terhimpit ini akibat kenaikan harga. "Kami meyakini Prabowo-Sandi

akan membawa keadaan yg lebih baik dibanding sekarang," ujarnya.

Ia menjelaskan, gerakan relawan rakyat adil makmur ini yang disingkat (Gerram) telah tersebar di banyak wilayah ditanah air baik itu di Jawa, Sumatera dan Indonesia timur. Sedangkan di wilayah DKI Jakarta, telah dibentuk posko juang di 5 wilayah Jakarta termasuk di kepulauan seribu.

"Kegiatan Gerram adalah untuk menyampaikan visi dan misi dari Paslon Prabowo-Sandi kepada masyarakat, khususnya di DKI, di samping itu pula kegiatan kami untuk mengawasi kegiatan Pemilu dari indikasi kecurangan," katanya.

"Untuk itulah kami membuat posko-posko juang di 5 wilayah Jakarta agar kami dapat memantau kegiatan Pemilu, dan posko kami juga menampung informasi dari masyarakat tentang apa saja yang berkaitan dengan Pemilu," tambahnya.

Ia menegaskan, gerakan ini bersifat independen, gerakan dan tidak dibiayai oleh Paslon Prabowo atau oleh kepartaian. "harapan kami semoga pemilu kali ini dapat berjalan dengan tertib lancar dan jurdil," pungkasnya. (sr/12)



DISKUSI - Relawan Gerram di markas pemenangan Prabowo-Sandi.